

EL RECIENTEMENTE REVITALIZADO *NAVIGATOR OF THE SEAS* SORPRENDERÁ A GALVESTON CON NUEVOS ITINERARIOS POR EL CARIBE A PARTIR DE LA TEMPORADA DE INVIERNO DE 2013

México D.F, mayo de 2013 – Royal Caribbean International, la línea de cruceros reconocida por sus constantes innovaciones en el mar, ha anunciado hoy que *Navigator of the Seas* realizará travesías durante todo el próximo año zarpando desde la ciudad portuaria de Texas en Galveston. El barco que pertenece a la Clase Voyager en el que se presentó por primera vez en la industria la pista de patinaje sobre hielo, navegará en itinerarios de 7 noches por el Caribe occidental en cuanto termine su proceso de revitalización en dique seco en febrero de 2014.

Después de su revitalización, este barco contará con nuevas características como el simulador de surf FlowRider y más opciones de restaurantes incluyendo Giovanni's Table, Park Café, la cocina asiática de Izumi y para los amantes de los dulces, el Cupcake Cupboard. Además, será el primero de la flota en contar con los nuevos balcones virtuales para camarotes interiores, con los cuales los huéspedes podrán disfrutar de las vistas del océano y los puertos mediante una pantalla de piso a techo, nuevos camarotes con vista panorámica y nuevos conceptos de entretenimiento.

"Estamos encantados de que Navigator of the Seas realice itinerarios durante todo el año saliendo de Galveston", dijo Lisa Bauer, Vicepresidenta Ejecutiva de Ventas y Marketing Global de Royal Caribbean International. "Como parte de nuestro compromiso para ofrecer las experiencias más innovadoras a los huéspedes, el emblemático FlowRider y los nuevos balcones virtuales, serán sólo algunas características de una nueva gama de servicios que se están introduciendo a bordo de la Clase Voyager, queremos que cada barco sea nuestro mejor barco. Estas emocionantes e inigualables comodidades a bordo de Navigator of the Seas, ofrecen muchas oportunidades para sorprender a los huéspedes como sólo Royal Caribbean puede hacerlo"

Como parte de un amplio programa para mejorar la flota de Royal Caribbean, *Navigator of the Seas* recibirá muchos de los conceptos y servicios más populares e innovadores que se introdujeron por primera vez a bordo de los barcos de la Clase Oasis, como una pantalla de cine al aire libre en la cubierta superior, la guardería Royal Babies and Tots Nursery para los huéspedes de seis a 36 meses de edad en la galardonado programa para niños Adventure Ocean, nuevos salones Concierge y Viking Lounge para huéspedes de suites y miembros del programa de lealtad Crown & Anchor Society, así como conceptos gastronómicos exclusivos en Giovanni's Table y el Cupcake Cupboard.





Acerca de Royal Caribbean

Royal Caribbean International es una galardonada marca global de cruceros con un legado de 40 años de innovación y reconocida por introducir en sus barcos características nunca antes vista en el mar. La línea de cruceros ofrece una gama sin precedentes de características y comodidades que sólo se encuentran a bordo de Royal Caribbean, incluyendo asombroso entretenimiento al estilo Broadway y aclamados programas de actividades diseñados para atraer a familias y turistas aventureros por igual. Propiedad de Royal Caribbean Cruises Ltd. (NYSE / OSE: RCL), la naviera cuenta con 22 barcos que viajan a los destinos más populares del mundo en el Caribe, Europa, Alaska, América del Sur, el Lejano Oriente, Australia y Nueva Zelanda. Actualmente la marca construye la nueva Clase Quantum que presentará al extraordinario Quantum of the Seas en otoño de 2014. Para información visita royalcaribbeanc.om.mx y las redes sociales: /royalcaribbeanmexico y @RoyalMX.

